

NOTICIA : PUBLICACIONES

La UGR y EL MADOC reeditan "El Conde de Tendilla, primer capitán general de Granada", del historiador ceutí José Szmolka Clares

08/09/2011

Se trata de un libro del reconocido historiador ceutí José Szmolka Clares, que dedicó buena parte de su labor investigadora a la figura de este personaje histórico, militar, humanista, diplomático, escritor y uno de los principales artífices de la España de su tiempo.

Me gusta

2

0

Share


UGR | Universidad
de Granada

Logotipo de la Universidad de Granada

En este libro se pretende recuperar la figura del Conde de Tendilla

El libro "El Conde de Tendilla, primer capitán general de Granada", del reconocido historiador ceutí José Szmolka Clares, ha sido reeditado por la Editorial de la Universidad de Granada (eug) y el MADOC (Mando de Adiestramiento y Doctrina del Ejército), en el que supone el tercer volumen de la colección "Biblioteca Conde de Tendilla", dedicado a la figura de Íñigo López de Mendoza, primer capitán general de Granada, que da nombre a la colección.

Se trata, pues, de una reedición de la obra del historiador ceutí José Szmolka Clares, profesor de historia moderna de la UGR fallecido en 2003, que dedicó buena parte de su labor investigadora a

la figura de este personaje histórico, militar, humanista, diplomático, escritor y uno de los principales artífices de la España y la Granada de su tiempo.

En este libro se pretende recuperar la figura del Conde de Tendilla como modelo representativo de la colaboración que vienen desarrollando la UGR y el MADOC desde hace más de una década, y, al mismo tiempo, rendir homenaje a la figura de su autor por el gran legado de su obra.

Historiador nacido en Ceuta

José Szmolka Clares nació en Ceuta en 1940 y falleció en Granada en 2003. Fue profesor titular de Historia Moderna en la Universidad de Granada y, según su maestro José Cepeda Adán, "escribía en un estilo transparente, nítido, en una prosa rica que no se enreda en sí misma, con un ritmo que no cansa nunca".

Fue un hombre modesto, que nunca alardeó de su gran talla de investigador, pese a su extraordinaria agudeza y lucidez, su portentosa capacidad para enjuiciar el pasado y así comprender los problemas del presente.

José Szmolka Clares se centró, entre otras épocas, en la Granada mudéjar, y muy particularmente en todo aquello relacionado con el conde de Tendilla, personaje éste a quien dedicó su tesis doctoral, publicada tardíamente con el título "El conde de Tendilla, primer capitán general de Granada", que ahora se recupera en la colección "Biblioteca Conde de Tendilla", que promueven la UGR y el MADOC.

El libro, editado con un perfil titulado "Recuerdo de un hombre bueno", a cargo del profesor Antonio Luis Cortés Peña, recoge además, en sus más de 360 páginas, los prólogos de las dos ediciones anteriores, así como una extensa nota introductoria.

Fuente: Universidad de Granada

Tags: Antonio Luis Cortés Peña, Conde de Tendilla, José Szmolka Clares, libro, MADOC

Perfil: Preuniversitario, Universitario, Postuniversitario, Personal Docente e Investigador, Personal de Administración y Servicios, Otros

Área de la ciencia: Arte y humanidades (todo)

PUBLICIDAD

LO + LEIDO LO + COMENTADO LO + VALORADO

1. [Carnet Internacional del Profesor: ventajas en todo el mundo por ser docente](#)
2. [Se celebra el Día Internacional de la Juventud](#)
3. [La importancia del español](#)
4. [Los titulados mejor pagados](#)
5. [La importancia del color](#)
6. [Las redes sociales fomentan la interacción entre adolescentes](#)
7. [¿Para qué sirve y cómo funciona el cerebro?](#)
8. [Avances científicos](#)
9. [La importancia de las matemáticas](#)
10. [El futuro del planeta: acciones locales, problemas globales](#)

* resultados de los últimos 30 días.

PUBLICIDAD